

やまこう News letter

東京都立山崎高等学校 学校通信
令和4年12月23日発行 No. 41



●今日が終業式です

9月の文化祭に始まった2学期も今日で終わりです。生徒の皆さんは学業に部活に、充実した日々を送ってくれていたと思います。このあとの冬休み、穏やかな年末年始を送り、3学期の始業式にはまた元気な顔をみせてくれるでしょう。悔いのない3学期に向けて、英気を養って欲しいと思います。

●JAXAから講師をお招きしました

11月21日にJAXA宇宙科学研究所相模原キャンパスから和泉究准教授をお招きし、「宇宙から見たSDGsと探究活動の進め方」について、2年生全員と3年生の物理選択の生徒を対象に、授業の時間内で講演をして頂きました。探究と勉強の違いといったところから、JAXAでのSDGsへの取り組み、ブラックホールの動画や重力波の直接観測といった最先端の研究の紹介にいたるまで、中身の濃いお話を頂きました。生徒からは「興味をもって聴くことができた」とか「動画を使っただけの説明が分かり易かった」といった声が聞かれました。



●百人一首をしました

期末試験を終え、答案の返却も終えて、1年生の「現代の国語」の授業では日本の伝統、百人一首を行いました。得意な生徒も苦手な生徒も、札を争って、おおいに熱の入った時間をすごすことができました。



●保護者の皆様へ

新型コロナウイルスの感染者がまた増加しています。御家庭でも感染防止対策への御協力を引き続きよろしくお願いいたします。検温など体調の確認につとめていただければ幸いです。何かありましたら学校に御連絡ください。

●中学生の皆さん

今後の学校説明会は1月7日(土)を予定しております。詳しくは本校HPを御覧ください。御不明な点は電話またはFAXにてお問い合わせください。

●ユネスコスクールに認定されました

これまでユネスコスクールキャンディデイト校としての取り組みを続けてきましたが、このたびユネスコスクールに認定されました。ユネスコスクールとは、ユネスコの理念を学校のなかに位置づけ、「生徒の心の中に平和のとりでを築く」ことを目指す、学校の国際ネットワークです。教科の授業や総合の時間で、今後いっそう活動を広げていくこととなります。



●清掃ボランティアを行いました

期末試験の最終日の12月7日(水)に、生徒会と部活の生徒により学校周辺の道路の落ち葉清掃を行いました。本校の前の道路はケヤキ並木です。秋になるとケヤキの枯葉で道がいっぱいになります。それをきれいに除く作業をしました。両日とも短い時間ではありましたが、集中しての作業で、きもちのよい眺めを取り戻せたと思います。



●3年生の球技大会を行いました

12月20日(火)、3年生は球技大会を行いました。3年生にとって、山崎高校での最後の行事です。男子はグラウンドでサッカーを、女子は体育館でバスケットボールを行いました。生徒自身による運営のもと、熱く盛り上がり、この学年の集大成ともいえる行事となりました。

